

Revolucione su motor low-code

Cómo optimizar el proceso de desarrollo de aplicaciones low-code

El low-code es más popular que nunca, pero muchas empresas solo están aprovechando una parte mínima de su potencial. ¿Por qué? Porque están llevando a cabo proyectos low-code con prácticas tradicionales de desarrollo high-code. Eso es como poner el motor de un monovolumen en un coche de carreras. Puede que llegue

adonde tiene que ir, pero si queremos ver toda su potencia, necesitamos una máquina turboalimentada. Para alcanzar todo el potencial del low-code, evite un enfoque de desarrollo anticuado y lento en favor de la adición de algunas prácticas ágiles clave que le pondrán en la vía rápida.



Appian: El low-code bien hecho.

Appian fue nombrada líder en low-code y fue elegida por los clientes como la plataforma low-code empresarial número 1 en 2021, según Gartner¹. La Plataforma Low-Code de Appian hace que sea posible crear soluciones potentes para problemas empresariales complejos de forma rápida y sencilla.

[Más información sobre la Plataforma Low-Code de Appian](#)

1. Gartner Peer Insights "Voice of the Customer": plataformas de aplicaciones low-code para empresas, 8 de febrero de 2021.